

府中市民病院
再入札で落札

来月にも着工

老朽化に伴う府中市民病院（府中市鶴飼町）の建て替え工事が、再入札の結果、42億4440万円（税込み）を提示した東京の建設会社に決まった。市は16日に開かれる臨時市議会での承認を経て6月にも着工する方針。

東日本大震災の復旧工事などの影響で、建設資材や人件費が高騰し、各地の公共工事で入札の不調が相次いでいる。

府中市は2月に予定価格を37億1800万円（税別）に設定して入札をしたが応札がなかった。このた

め予定価格を40億1千万円（同）にして4月に再入札を実施。応札した2社を総合評価し、価格も低かった建設会社を落札者とした。

計画では、現病院の北側駐車場に鉄筋コンクリート4階建て延べ約1万1千平方メートル、病床数150床の新病院を建てる。診療科は現

在と同じ内科、外科、小児科、産婦人科など9科。再入札で着工が遅れ、2016年3月の予定だった完成は10月にずれ込むが、その前にできた施設で、同年1月ごろには診療を始められる見込み。（東裕二）



新しい府中市民病院の完成予想図

府中市民病院に
医師 1人派遣

福山市民病院
福山市民病院

福山市民病院
福山市民病院

ら、医師不足に悩む府
中市民病院（府中市鵜
飼町）に、循環器内科
の医師 1人を派遣して
いる。1日の福山市議
会民生福祉委員会で報
告した。

府中市民病院は、地
方独立行政法人・府中
市病院機構が運営。福
山市民病院によると、
府中市民病院で循環器

が専門の内科医（非常
勤）が3月末で退職。

福山市民病院に診療支
援の依頼があり、福山
市と同機構が医師派遣
に関する協定を結んだ
上で派遣した。

医師は毎月第2、4

福山市民病院は11年
立病院と井原市民病院
に医師を派遣し、外来
診療を支援している。

（美濃政友）

府中に医師を派遣

福山市民病院が月2回

遣する。府中市民病院

の非常勤医師が退職し
たため。4月から始め
ており、期間は当面1
年間を予定している。

1日の福山市議会民
内科の医師を月2回派
いている。（衣川圭）

びんごの
中国
福山市民病院は、府
中市民病院に、循環器

生福祉委員会で報告し
た。毎月第2、4金曜
日の午前に外来診療す
る。医療圏が同じで、
広域的に安心・安全を
確保する必要があると
して派遣を決めた。福
山市民病院の診療には
影響はないという。府
中市民病院から2月中
旬に医師派遣の依頼が
あった。

福山市民病院は他
に、神石高原町立病院
に2011年6月から
内科、外科の医師各1
人を、月2回ずつ派遣。

井原市民病院にも12年
1月から循環器内科の
医師 1人を月2回送
り、外来診療を支援し

た。毎月第2、4金曜
日の午前に外来診療す
る。医療圏が同じで、
広域的に安心・安全を
確保する必要があると
して派遣を決めた。福
山市民病院の診療には
影響はないという。府
中市民病院から2月中
旬に医師派遣の依頼が
あった。

福山市民病院は他
に、神石高原町立病院
に2011年6月から
内科、外科の医師各1
人を、月2回ずつ派遣。

事件・事故

賞せい剤使用の疑い

府中署は4月30日、
府中市中須町、無職藤
坂透容疑者(41)を賞せ
い剤取締法違反(使用
の疑いで逮捕した。府
中署の調べでは、4月
中旬から22日までの間
に市内かその周辺で覚
せい剤を使用した疑
い。新薬と聞いてい
た」と供述し、容疑を
否認しているという。

府中市民病院に保育所

9月
中国

9月開設 医療従事者確保図る

府中市は9月、府中
市民病院(同市鵜飼町)

に院内保育所を開設する。
地域医療に携わる
人材の確保と定着につ
なげるのが狙い。同病
院に勤務する人の約
2歳の子どもが対象で
人材の確保と定着につ
なげるのが狙い。同病
院に勤務する人の約
2歳の子どもが対象で
人材の確保と定着につ
なげのが狙い。同病



9月にオープンする府中市民病院の院内保育所

市内の民間病院に勤務する人の子どもを受け入れることも検討する。

保育所は病棟2階にある新生児室だった約60平方㍍に設ける。ベッド2台、子ども用トイレ、洗濯機などをそろえた。改装費は169万円。保育士は複数配置する。

市は現在、敷地内に病棟を建て替え中。2015年12月に完成予定の新病棟(鉄筋4階建て)の2階にも保育所ベースとして75平方㍍を確保する。

市が同病院の勤務者を対象に2月に実施し

たアンケートでは、3人が利用を希望した。市によると、同病院

がある市中心部の保育所では、0~2歳児は定員が埋まるなどし、年度途中からの利用は難しいことが多い。院内に保育所ができるば、出産後の女性医師や女性看護師が復帰しやすくなるという。

保育時間は午前8時半、午後6時。15年度以降、夜勤者の利用希望があれば延長も検討する。

ニーズを把握し、地域医療に密着した施設にしたい」としている。

(筒井晴信)

一般病棟増床 療養廃止

5/28(土)
中日

府中北市民病院 看護師減少で措置

府中市病院機構は7月1日、府中北市民病院（上下町）の一般病棟を25床増の60床とする一方、現在35床の療養病棟を廃止する。同機構は、夜勤ができる看護師の減少に伴う措置で「限られた人材で病院運営を続けるため」としている。

同病院は現在、同じ建物の3階を一般病棟、4階を療養病棟としている。一般病棟の病床は1日以降もすべて3階に配置する。同機構によると、正規職員の看護師は、機

年4月の44人から今年4月で38人に減少。この間、求人への応募は2人だけで、定年退職者の臨時採用などもしきたが、夜勤が1ヵ月70時間を超えるケースもあるなど負担が大きくなつていた。

夜勤時に必要な看護師は、一般、療養の両病棟を維持する場合の計4人から、1人減の3人となる。療養病棟に現在入院している15人は、一般病棟や民間の施設に移る見通しという。同機構は「今後は地域の介護施設な

どと連携を図り、在宅医療にもさらに力を入れていく」としている。

筒井晴信

構が発足した2012